

Pressemitteilung

Ausbildungsstart 2020: Systeex Brandschutzsysteme GmbH begrüßt sechs neue Auszubildende

Hanau, 03.08.2020 I Am 03.08.2020 haben insgesamt sechs Auszubildende ihre berufliche Laufbahn bei der Systeex Brandschutzsysteme GmbH begonnen, die jungen Herren Liam Litersky, Justin Suppes und Tim Hahn als Auszubildende zum "Anlagenmechaniker Fachrichtung Rohrsystemtechnik", Moritz Hacker und Julian Fraß als Azubis "Technischer Systemplaner" und Patrick Weber im kaufmännischen Bereich als Berufsstarter zum Ausbildungsberuf "Industriekaufmann". Bis auf Julian Fraß, der am Standort Eisenberg seine Ausbildung absolviert, sind alle anderen am Hauptsitz in Hanau eingestellt worden.

Wie in jedem Jahr finden sich alle Lehrlinge an ihrem ersten Ausbildungstag in der Hauptgeschäftsstelle der Systeex Brandschutzsysteme GmbH in Hanau zum Welcome-Day ein, welcher von den Systeex-Azubis aus dem zweiten und dritten Lehrjahr in Eigenregie großartig organisiert wurde. Durch den Tag begleitet wurden sie von ihren jeweiligen Ausbildern, die die jungen Menschen durch ihre kompletten Lehrjahre mit Rat und Tat begleiten.

Die Begrüßung und Vorstellung fand durch den Personalchef, zugleich Ausbildungsleiter, Benjamin Köppel, gemeinsam mit der Jugend- und Auszubildendenvertretung Vanessa Völker (Auszubildende im 3. Lehrjahr) und Rohat Kara (Auszubildender im 2. Lehrjahr) statt.

Die Berufsanfänger erwartete ein informatives Programm, welches sich aus abwechslungsreichen Komponenten wie Firmenpräsentation, Rundgang mit Vorstellung der Abteilungen und künftigen Kolleginnen und Kollegen, dem Unternehmensvideo sowie einer Schulung "Arbeitssicherheit" zusammensetzte. Zum Kennenlernen in lockerer Runde wurde ein gemeinsames Mittagessen veranstaltet.

Personalleiter Benjamin Köppel motivierte die sechs Auszubildenden: "Wir freuen uns sehr, mit Ihnen auch dieses Jahr wieder neue Auszubildende bei uns willkommen heißen zu dürfen. Nutzen Sie Ihre Zeit als Auszubildende, stellen Sie so viele Fragen wie möglich, bringen Sie sich mit guten Leistungen ein, seien Sie stets respektvoll und kollegial. Wer das beherzigt, hat nach Beendigung seiner Ausbildung allerbeste Chancen, übernommen und somit hoffentlich ein langfristiger Mitarbeiter von Systeex zu werden" und wünschte ihnen einen guten Start in einen wichtigen neuen Lebensabschnitt.



vorne v.l.n.r.: Liam Litersky, Justin Suppes, Tim Hahn, Moritz Hacker, Julian Fraß, Patrick Weber hinten v.l.n.r.: Jochen Müller, Benjamin Köppel, Frederic Thomas, Peter Sieg

Kontakt: Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau, Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-0, Homepage: www.systeex.de